

**Desde el Teatro Carolina Coronado
de Almendralejo...**

as

<http://atizasl.blogspot.com>

EDICIÓN ESPECIAL

PREMIOS AS 2009

ENTÉRATE DE
TODO LO QUE
OCURRIÓ EN LA
GALA CON AS



**PREMIOS
SUPERLIGA ATIZA
2009**

Crónica del esperpento

as

“Prolegómenos”

Durante los primeros días de marzo tuvo lugar una encuesta entre los participantes de la Superliga Atiza para votar a los candidatos a los Premios Superliga Atiza que otorga el diario AS anualmente.

La ceremonia de entrega de los premios tuvo lugar durante el fin de semana del 19 al 22 de Marzo, coincidiendo con la celebración de la Feria del Vino y la Aceituna en Almendralejo.

Pudimos asistir a una gala de lo mas pintoresca, pues la mayoría de sus asistentes, por no decir el 100%, entre los que me incluyo yo, estaba ebrio o en proceso de embriaguez, lo que hizo que la celebración tomara un aspecto más festivo de lo que ya era.

“Personalidades asistentes”

Entre las distintas personalidades asistentes podríamos destacar la presencia del Alcalde de la ciudad, don Jose Maria Ramirez aka PanZ, don Pedro Nieto, presidente del C.F. Extremadura y don José

Bueno, una excelente persona, entre otros. También se pudo ver por el lugar a otras personalidades de menor rango, pero de la misma importancia, como el Lerele, saludando al tendido, el Gori, dormido en un banco a la entrada del teatro o el Gainza y el Pepino dándole la brasa al Zordon, camarero que la organización contrató para la ocasión.

“La Gala”

Amanecía el sábado en Almendralejo y ya se podía presentir un ambiente festivo, un día soleado, unas cañas a mediodía en las carpas instaladas en el ferial para la Feria del Vino y la Aceituna, un café, un par de copas y ya por la tarde se empieza a sentir el gentío en los alrededores del teatro esperando a que hicieran aparición los invitados a la gala. El primero en aparecer por la alfombra de cuadros fue Miguel Ángel, que andaba un tanto despistado con tanta multitud. A pocos metros se podía distinguir a Luis Bluebrown, quién pensaba que esto iba a ser un

macro-botellón y aparecía acompañado de una botella de J&B, una bolsa de hielos y dos litros de *SevenUp*.



Al cabo de unos minutos llegaba un BMW blanco al fondo de la calle y de él salían Bigfoot, que asistió por no quedarse en casa jugando al FIFA, ya que pasa de la Super Liga, Prosi, quién había instalado un sistema para que los que no podían ir vieran la gala desde su ordenador, y Pablo aka "*aver que me pongo yo hoy para llamar la atención*". Suponemos que vendrían de sus casas y para ahorrar gasolina, se vinieron los tres en el mismo coche. Al poco llegó JuanDi, ataviado con la camiseta de su buque insignia, Barkero, acompañado de Lolo, el que como no haga algo va a descender, que venían de tomarse un café en el Grome. El momento álgido de la tarde fue cuando hicieron aparición el Pero, con una mosca de agua según sus palabras el Bunbury, con los pantalones mas abajo de las rodillas y el Pollo, soltando pestes a los dos anteriores por su comportamiento burdo; justo

detrás venía su parienta Ana y su suegro/director deportivo Valentín.



Paco el Choco optó por acudir al evento acompañado de su gran amigo Rocco, quien amenizaría algo más tarde la gala con la interpretación del tema *Screaming Torment*, de la última maqueta de su grupo *Seyver*.

El Ruso y el Vito llegaron a la par, al parecer venían de Sevilla.



Bajando por la calle de las traseras del antiguo Cine Victoria se podía ver al Garbanzo, con un look muy bunburiano, pero con los pantalones un poco más altos que el anterior.

Se empieza a escuchar un grito inhumano que al parecer proviene de la calle del

Guaracha y poco a poco se extendía el rumor de que llegaba el Pipe, que se había pasado a recoger al Rovin y al Sopi, que andaban un poco chungos últimamente.



Fernando, el hermano del Bunbury, llegaba algo más tarde, pues había tenido que hacer la famosa *trece-catorce* en la gasolinera, ya que su querido hermano le había cambiado el turno ávidamente para poder liarse antes de la fiesta.

Desde un lejano cortijo situado a las afueras de Don Benito llegaba el veterano Franchu, con su polo Lacoste y sus gafas homosexuales.

Ya solo faltaba el odiado Carrasco, pasaban las horas y no aparecía. La gente empezó a comentar que alomejor estaba jugando a fútbol, o que se le había olvidado, hasta que el Pollo gritó a los cuatro vientos: “*¡Me juego el cuello a que el Gordo está en el TomaCena!*”. Efectivamente, allí estaba el tío, con su bocadillo de lomo con queso, tomate, lechuga, cebolla, mahonesa y pepinillo, sus

patatas y Coca-Cola gigantes y unos nuggets para acompañar. Lo agarraron entre todos y se lo llevaron al teatro, donde se pilló un perrito caliente y unas palomitas.



Entretanto, ya habían llegado las autoridades del ayuntamiento. Ya estaba todo preparado, las fuerzas de seguridad, compuestas por el negro del Burbujas y el Sutilo;



Pedro Serrano en el escenario para presentar a los nominados, los Amadablan listos para tocar en el intermedio y el Trev... no, el Treve no había llegado aún y

tenía que abrir la gala con un juego de magia.

A las 7 de la tarde, con una hora de retraso, apareció por el teatro y pudo dar comienzo al gran espectáculo del fútbol en Almendralejo.

(El transcurso de la entrega de premios podrán leerlo en páginas sucesivas)

Al finalizar la entrega de premios, y tras una breve actuación del grupo *Seyver*, los asistentes marcharon rumbo a La Resaca, a comprar avituallamiento y liarse sobremanera en el ferial hasta altas horas de la madrugada.



Y hasta aquí puedo leer...

Fotos: Archivo

Los Premios as

Los premiados se deciden mediante votación por el resto de miembros de la Federación Atiza de Fantasy Footbaal (FAFF), los cuales deben de votar un total de doce categorías, sometidas a posibles cambios según la temporada. A continuación explicaremos cada una de las categorías, así como los nominados y los premiados en cada una de ellas.

“El más miserable”

El premio al más miserable se otorga al participante de la Superliga Atiza que los votantes consideran que gana sus partidos de la forma más miserable, es decir, por la menor diferencia de puntos posibles. Han sido muchos los nombres que se barajaron desde el principio para recibir este premio, pero al final los nominados fueron los siguientes:

- Miguel Angel Palangana
- No más BF-7
- Los amigos de Carrasco
- Pollos Pestilentes

Finalmente, el primer puesto de este codiciado premio recae en un pez gordo de la liga, Alberto Carrasco y su panda de super"héroes" alzaron el galardón con un 8,36% y se lo dedicaron a su numeroso club de fans.

El segundo puesto fue para Bigfoot (6,27%). No sabemos muy bien por qué los votantes se han decidido por este equipo, quizás por su cambio de política de fichajes al deshacerse de CR7 y cambiarlo por JJB17, el cual parece que no le está dando muchos resultados.

En la tercera posición nos encontramos con un empate entre Antonio Pestilencia y Miguel Ángel Palangana (2,9%), el premio lo recogió el Pollo ya que al parecer intimidó a Miguel Ángel en los baños del teatro y éste acabó abandonando el lugar.

Algunos lectores votaron a otros participantes de la Superliga Atiza, produciéndose un cuádruple empate con un 1,5% de los votos entre Los Pipes Pachuchos, Francisco Torres Cortijero, Montañas de Bunburys y r-Prosis.

“El más llorón”

El premio al participante más llorón se lo lleva el que más veces vaticina a lo largo de un fin de semana, a veces durante la semana entera, que va a perder su partido porque a su contrincante le ha hecho Palop 25 puntos y Messi 33, lo que hace que este individuo no tenga fe en su once repleto de *barkeros* y *pedrosleones*, aunque al otro solo le queden dos por jugar, y uno de ellos sea Marchena.

Con esto, el resultado de las nominaciones a este premio de dudosa honra fue el siguiente:

- Once putas mierdas Pero
- No mas BF-7
- Los amigos de Carrasco

Y el equipo más llorón de la Superliga, elegido por unanimidad aplastante, es *No más BF-7*, con un 77% de los votos, seguido de los *Amigos de Carrasco*, con el 18% y dejando a *Once putas mierdas Pero* en la tercera posición con solamente un 5%.

El mánager llorón recogió este premio a regañadientes y recordó a los asistentes que “*esto es una mierda y paso de todos*”.

“El más suertudo”

Como su nombre indica, este reconocimiento se basa en la suerte que tienen los mánagers a la hora de hacer sus transacciones durante la temporada, lo que les sirve para estar ahí arriba jornada tras jornada, por lo tanto esta categoría es una de las más reñidas, aunque la mayoría de los asistentes ya se imaginaban para quién iba a ser el premio, pues cuando el presentador Pedro Serrano dijo: “El entrenador más suertudo es...” Se escuchó un gran alboroto pronunciando la palabra “¡GORDO!” en repetidas ocasiones. Pues no se equivocaban, el primer puesto fue una vez más para *Los amigos de Carrasco*, con nueve votos (41%). El segundo puesto fue para *Francisco el del Cortijo* con el 18% de los votos, quedando por delante de *Pollos Pestilentes* y *Once putas mierdas Pero*, que empataron en la tercera posición con tres votos cada uno.

Otros de los votados en esta categoría fueron *Basta de Sopicardias* (2) y *Mindra Team* (1).

“El menos suertudo”

Este no es sino la antítesis al galardón anterior, y también está muy disputado, lo que llevó a pensar a los miembros del Consejo que los votos para esta categoría podrían haber sido en beneficio propio, es decir, que muchos de los votantes se hubieran votado ellos mismos para apelar a la mala suerte su pésima posición en la liga. Así mismo, la clasificación quedó de la siguiente manera: en el primer puesto nos encontramos a *r-Prosís*, quién dijo que no le daban ese premio por perder partidos, sino por ser uno de los que más tarjetas recibe. En segunda posición quedaron *Montañas de Bunburys*. “Cacahué” fue la única palabra que pronunció este individuo al recoger el premio. Detrás de él se produjo un triple empate entre *Miguel Ángel Palangana*, *El que nunca hace por hacer algo* y *Escabechina Vito*. Este último se negó a subir al escenario declarando que “eso no es nada vanguardista”.

as

“Puestos de Champions”

Aquí los votantes indican quien creen que debería estar en puestos de Champions y quien no debería estarlo. La clasificación fue la siguiente:

No merecen estar

1° Fran Cortijero

2° Pollos Pestilentes

3° Amigos de Carrasco

4° Basta de Sopicardias

4° Pipes Pachuchos

4° Fracasazo-azo*

(*El equipo fue excluido de la clasificación por indicios de autovoto)

Merecen estar

1° r-Prosís

2° D. Chococounty Utd.

2° Diega Team 2K9

3° Escabechina Vitoriana

3° Pollos Pestilentes

3° Rovins de Feria

3° Montañas de Bunburys

4° No más BF-7

4° Once putas mierdas Pero

4° Garbanlove

Los miembros del consejo anunciaron que se reunirán para estudiar si excluir de dichas clasificaciones a *Pollos Pestilentes S.A.D* por aparecer en las dos tablas. La decisión la tomaran la próxima temporada.

“Fair Play”

A los votantes se les propuso que indicaran algún equipo contra el que si pierden, no se les pone mala leche, pues su manager es limpio y no te está dando la murga y refregándote que te ha ganado.

El premio al más limpio fue para *No mas Sopicardias*, con 5 votos; la segunda posición se repartió entre *Escabechina Vitoriana* y *Fracasazo-azo*, con 4 votos cada uno y en la 3ª encontramos a *Mindra Team*, con dos de los votos.

Por el contrario, se entregó otro antipremio al más sucio, es decir, aquel que te gana y encima se regodea en tu cara, por el chat de la web, por el Messenger, el tuenti y todo lo que pille para mofarse de ti, por lo que sin alguna duda los tres primeros clasificados en este grupo fueron, por este orden, *Pollos Pestilentes S.A.D* (36%),

Los Pablos akas Dopados (27%) y Los Amigos de Carrasco (18%).

“El más desapercibido”

El entrenador más desapercibido es el que, para la mayoría de los participantes, pasa inadvertido por la liga, ese al que ves en la clasificación y dices: “*Coño, ¿este está jugando?*” bien sea porque da poca lata o bien porque tiene una forma de participar menos agresiva que el resto; el caso es que este reconocimiento fue a parar a las vitrinas de *El que nunca hace nada*, su nombre quizás sea la causa de la decisión del resto de votantes, si nunca hace nada... no está.

“Mejor Mánager”

El mejor mánager es el más grande reconocimiento que le pueden hacer a un entrenador de la Superliga, pues se reconoce su gran labor a la hora de escoger plantilla, de plantear sus partidos y de sumar puntos de manera fácil y a veces divertida. El manager que tuvo el honor de recoger este premio fue Javier García Sopi, por el gran trabajo que está haciendo en su *Basta de Sopicardias* para intentar arrebatarse el título al candidato más odiado por el resto y de cuyo nombre creo que no hará falta que me acuerde.

“Peor Mánager”

Para finalizar, se les propuso a los votantes que dijeran cual es, a su juicio, el peor mánager de la liga, el que lleva una desastrosa gestión de su club al contratar jugadores que no juegan o que se han ido a otras ligas, lo que les lleva a perder gran cantidad de partidos, en ocasiones por grandes palizas. Catorce de los veintidós votantes creyeron que Luis Bluebrown era el que estaba llevando peor esto de ser entrenador, quizás debido a su afición por el salir los miércoles, jueves, viernes, sábados, domingos... y dejar de lado su equipo.

Pero el creador de la encuesta predijo que Luis-uis saldría ganador por paliza, pues su escasez de puntos en liga lo delataba, y preparó otra pregunta igual pero excluyendo de las opciones a Luis, para ver quién es en realidad el peor, y el resultado fue que el peor mánager fue Bigfoot, con nueve votos.

Sin duda alguna, éste fue el peor parado de la noche al recoger dos premios algo deshonorosos, el más llorón y el peor mánager.

Corresponsal en Almendralejo:
Miguel Beltrán (Radio Almendralejo)